



### Rain Cover

Congratulations on choosing the Chariot Rain Cover for your Chariot Carrier.

The Rain cover has been designed specifically for your carrier, to keep the elements away from your child, and to help keep them comfy and dry.

Place the plastic rain cover over the carrier. Attach loops from the back corner of the Rain Cover over the aluminum extensions located at the upper rear section of the trailer. Place the elastic at the front of the Rain Cover over the external aluminum hoop on the front of the carrier. Fasten & tighten the Rain Cover with the two side straps to the side frame on the carrier.



### Toile contre les intempéries

Nous vous félicitons d'avoir choisi la toile contre les intempéries pour votre Chariot Carrier. La toile contre les intempéries est conçue spécifiquement pour votre remorque, pour garder les intempéries loin de vos enfants et pour les garder confortable et sec.

Placer la toile de plastic par-dessus la remorque. Fixer les boucles du coin arrière de la toile de recouvrement sur les embouts en aluminium supérieures situés à l'arrière de la remorque. Placez l'élastique située au devant de la toile en plastique par dessus l'anneau externe en aluminium qui se trouve au devant de la remorque. Fixez et serrez la toile de plastique à l'aide des sangles au cadre de chaque côté de la remorque.